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Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena
 

INTERROGAZIONE

Oggetto:  Sta scadendo la proroga alla sospensione dell'attività nella media struttura di 
vendita di generi alimentari e non alimentari in Emilia Ovest, 765.
Quali sono le intenzioni del Comune in proposito?

Il supermercato che era posto presso il Centro Commerciale Senada subì un sinistro alla 
fine dell'anno 2005 che ne pregiudicò l'utilizzo e la continuità dell'attività,  da quella data 
sono  state  concesse  di  anno  in  anno  proroghe  in  attesa  che  la  società  Kalpa  spa, 
proprietaria dell'immobile, ripristinasse i locali per riprendere l'attività commerciale.

L'incendio e il  provvedimento di sequestro disposto dalla autorità giudiziaria sono state 
considerate  cause  di  forza  maggiore  che  hanno  impedito  lo  svolgimento  dell'attività 
commerciale  in  un  primo  tempo,  ora  nonostante  le  diverse  proroghe  concesse  la 
situazione dell'immobile non cambiata.

Anche  nell'ultima  richiesta  si  dichiarava  che  entro  il  30  settembre  p.v.  si  sarebbe 
provveduto  al  rinnovo  CPI,  al  nulla  osta  ASL,  alla  ristrutturazione  del  complesso 
commerciale nelle gallerie del Piano Terra e Primo Piano.

Consapevole che una struttura media commerciale nella zona Madonnina avrebbe, come 
ha dimostrato il  centro commerciale quando era attivo,  una funzione di  servizio per la 
clientela ed anche un risorsa occupazionale si

chiede

all'Amministrazione quali sono le intenzioni e come intende procedere in merito.
Si vuole concedere un' altra proroga che conceda la sospensiva dell'attività ?



Si vuole scorporare la licenza di vendita dall'immobile posto in via Emilia Ovest, 765 per 
eseguire un bando nella zona Madonnina per una nuova struttura di vendita media di 
generi alimentari e non alimentari?
Si pensa che il prossimo ricongiungimento con la zona del villaggio artigiano possa creare 
una nuova mobilità che possa sopperire la mancanza di tale struttura commerciale.    

                                                                            Stefano Prampolini           
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